

Ovni en... oeuf à poissons

EST REPUBLICAIN

24 Septembre 1981

Ca y est ! Les Ovni sont de retour en Haute-Marne, où déjà on s'inquiétait de leur absence.

C'est une habitante de Poissons, ancienne boulangère, qui à l'autre matin aperçu « quelque chose d'énorme et de lumineux ».

« Ca avait la forme d'un oeuf, a-t-elle raconté, un oeuf dont la calotte supérieure aurait été enlevée. Comme un oeuf à la coque et c'était aussi gros qu'une maison... ».

Du coup, l'ancienne boulangère a filé au volant de sa voiture, poursuivie sur plus de trois kilomètres encore par cette lueur qui rappelait étrangement le soleil.

Il se trouve que plusieurs habitants de Poissons ont par le passé déjà, eu la même vision. Toujours durant les périodes de sécheresse, hallucination collective ?

L'oeuf à la coque garde son mystère.